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Ciudad Real 

El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez, asegura que 2017 ha sido 
otro año perdido para Ciudad Real por la ‘antigestión’ de Pilar Zamora 
 
Durante el desayuno que ha mantenido el Grupo Municipal Popular con los medios de comunicación 
 
Rodríguez ha señalado que tender la mano al PSOE, durante este año, no ha servido de nada “porque siguen de la 
mano de GANEMOS sin escuchar ni a los vecinos ni a la oposición y más concretamente sin querer hablar con el PP”. 
“La primera consecuencia grave de no querer negociar nada con el Partido Popular es que han sido incapaces de 
aprobar los presupuestos para 2018 y que no saben si habrá presupuestos en 2018, con el consiguiente perjuicio para 
todos los vecinos de Ciudad Real”. Ha hecho balance del año y ha destacado que estos últimos doce meses han estado 
marcados por la subida de impuestos porque se ha hecho efectiva la “brutal” subida del IBI a las empresas y la subida 
generalizada al resto de vecinos, “porque todos hemos pagado más por este concepto”. “Se está demostrando que lo 
único que querían cuando pactaron PSOE y GANEMOS era evitar que gobernara el PP para repartirse sueldos y sillones 
sin tener un proyecto para la capital”. 
 

 
El Grupo Municipal Popular con los medios de comunicación 

 
Se ha referido al plan estratégico que el Gobierno de Page quiere poner en marcha en Ciudad Real y ha recordado que 
no aparece en los presupuestos regionales, ni en los provinciales, ni en los del Ayuntamiento. “Mucho nos tememos 
que este plan será un anuncio más a los que Page y el PSOE nos tienen acostumbrados y que será un capotazo por alto 
para no invertir en la ciudad y para que Ciudad Real siga siendo la capital más maltratada por el PSOE de toda la 
región”. En otro orden de cosas, ha destacado la llegada de Miguel Ángel Poveda en sustitución de Diego Rivas, que 
pasará a formar parte del Patronato Municipal de Deportes, del Consejo Rector del IMPEFE y del Consejo de Ciudad. 
Además, formará parte de la Comisión de Educación y Deportes y de la Comisión de Economía y Hacienda. Se trata de 
una reorganización mínima del Grupo Popular auspiciada por los acontecimientos. 

http://www.ppciudadreal.es/


 

Tomelloso 

La diputada regional, Cortes Valentín, denuncia que Page y Podemos se oponen 
a mejorar la sanidad en Tomelloso mientras las listas de espera no dejan de aumentar 
 
Valentín ha manifestado que “Page tiene 1.000 millones de euros más 
que la presidenta Cospedal para 2018 pero no se ha acordado del plan 
funcional del Hospital que lleva años anunciado y ha votado en contra 
de la enmienda para aumentar la partida para el centro de salud”. 
“Page se ha cargado el servicio de Radiología, el cual se ha privatizado, 
faltan tres pediatras, dos alergólogos, dos dermatólogos, un 
cardiólogo, un ginecólogo, un oftalmólogo y un rehabilitador”. En 
cuanto a las listas de espera, ha señalado que “son cinco meses 
consecutivos de aumento, abandono y negligencia”. “Mientras miles 
de pacientes de la región esperan para ser operados, el director de 
Recursos Humanos de la Consejería de Sanidad se operaba en un 
hospital que no era de su área sanitaria, saltándose todos los 
protocolos de lista de espera”. 
 

 
                         Cortes Valentín 

 
Por otro lado, ha recordado que PSOE y Podemos también van a votar en contra de los dos proyectos de pabellones 
en los colegios José Antonio y Doña Crisanta, y en contra del arreglo de la carretera de Pedro Muñoz. También votarán 
en contra de aumentar las plazas residenciales para personas con discapacidad y programas para mayores, así como 
las ayudas para las familias con hijos que sufren cáncer. 

 

Puertollano 

El Partido Popular presenta una moción para que el Gobierno de Page 
incluya a Puertollano dentro de la Ley de Zonas Prioritarias 

 
 

 
                        Mª Antonia Berlanga 
 
 

 
El pasado 3 de mayo de 2017, se publicó, en el Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha, el Decreto 31/2017, de 23 de abril, por el 
que se establece el procedimiento de gobernanza de Inversión 
Territorial Integrada (ITI) de Castilla-La Mancha para el periodo 
de programación para la aplicación de la estrategia europea 
sobre Inversiones Territoriales Integradas (ITI). Se establecen en 
dicho decreto las zonas y los municipios donde se podrán 
distribuir los 490.609.803 euros de ayudas, reseñándose en un 
anexo de localidades donde no aparece Puertollano. El pasado 
30 de noviembre de 2017, en las Cortes de Castilla-La Mancha, 
se aprobó la Ley 5/2017 de estímulo económico de Zonas 
Prioritarias en CLM, establece en su Disposición Final segunda 
un plazo de 6 meses para aprobar por el Gobierno de la JCCM la 
delimitación geográfica de las zonas prioritarias.  
 

 

El PP propone que se apruebe una modificación del anexo contenido en el Decreto 31/2017, de 25 de abril y que se 
incluya a Puertollano en el Decreto que deberá ser aprobado conforme a lo establecido en la Ley 5/2017 de estímulo 
económico de Zonas Prioritarias en Castilla-La Mancha. Entiende el PP que “si Page está comprometido con el futuro 
de Puertollano lo que debe hacer es incluir a la ciudad y a los municipios de la comarca en este plan y no dedicarse a 
hacer anuncios que no va a cumplir, como ha ocurrido, por ejemplo, con el Hospital de Puertollano”. 

 


